AVILA

Prensa: Diaria

Tirada: 4.349 Ejemplares Difusión: 3.437 Ejemplares

Página: 6

Sección: LOCAL Valor: 1.612,00 € Área (cm2): 806,6 Ocupación: 85,72 % Documento: 1/1 Cód: 51750897

## UNIVERSIDAD | INAUGURACIÓN DEL CURSO EN LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE ÁVILA



En la mesa, el director general de Universidades de la Junta de Castilla y León, Ángel de los Ríos; el rector de la Universidad Pontificia de Salamanca, Ángel Galindo; el obispo de Ávila, Jesús García Burillo; la rectora de la UCAV, María del Rosario Sáez; el rector de la Universidad Miguel de Cervantes, Martín Fernández, y la presidenta del Consejo Directivo de la UCAV, Lydia Jiménez, escuchan a Francisco Trullén. / DAVID CASTRO

## La UCAV comienza el nuevo curso con la previsión de llegar a 2.200 alumnos

**Destacan las matrículas on line.** La universidad sigue su camino en la formación a distancia, lo que se traduce en que dos tercios de los alumnos (unos 1.200) cursarán sus estudios on line.

 Al acto acudió el director general de universidades, Ángel de los Ríos, que comentó que habrá que hacer un «ajuste fino» del mapa de titulaciones, con los centros públicos y privados.

## BEATRIZ MAS / ÁVILA

La Universidad Católica de Ávila abrió oficialmente el nuevo curso universitario en el que, según explicó la rectora, María del Rosario Sáez Yuguero, se espera llegar a los 2.200 estudiantes, lo que supondrá un nuevo incremento de alumnos (el pasado año comenzó con 1.856) debido sobre todo al fomento de los estudios a distancia. En este caso, de los más de 2.000 alumnos que estudiarán este año, dos tercios -unos 1.200-lo harán on line.

La rectora también anunció otras novedades del curso, donde se continúa el trabajo para la adaptación al Espacio Educativo Europeo y para potenciar la investigación, a la vez que se sigue desarrollando el programa de Doctorado. En cuanto a este último punto, se está trabajando en la adaptación del programa de estudios al nuevo decreto de Doctorado, a la vez que recalcó la rectora que se necesitan nuevos espacios y presupuesto para la investigación.

Eso sí, en la mente de toda la comunidad universitaria queda la intención de conseguir que la Junta de Castilla y León autorice nuevas titulaciones, «esperamos 3 ó 4», aseguró Sáez Yuguero.

Estos nuevos estudios que se pretenden son a corto plazo Fisioterapia, Educación (en las ramas de Infantil y Primaria con lengua inglesa, educación especial y educación física) y alguna Biotecnología relacionada con Ciencias Agroalimentarias. Tampoco se renuncia a trabajar a medio y largo plazo para conseguir

**Nuevas titulaciones.** La rectora de la UCAV, María del Rosario Sáez Yuguero, insistió en su interés en conseguir nuevas titulaciones, a corto plazo las de Fisioterapia, Educación y alguna de Biotecnología.



Asistentes al acto de apertura del curso de la UCAV. / DAVID CASTRO

las titulaciones de medicina y veterinaria.

El mensaje del deseo de nuevas titulaciones lo mandó la rectora de la UCAV a la Junta de Castilla y León a través de su discurso inaugural, que fue escuchado por el director general de universidades, Ángel de los Ríos. Las palabras de la rectora no pudieron ser más claras cuando aseguró que se sigue esperando el nuevo mapa de titulaciones de la Junta de Castilla y León para que permita nuevas carreras en la UCAV porque «lo contrario sería impedir el crecimiento de la universidad y de Ávila como ciudad universitaria. No seremos nosotros los responsables de esta injusticia con nuestro entorno».

Por su parte el director general de universidades, antes del comienzo del acto, explicó ante los medios de comunicación que los nuevos grados se van a tratar el próximo día 15 en una reunión en la que se verá en mapa de titulaciones, sobre todo para ver la metodología y cómo poner en marcha las próximas titulaciones en el próximo decenio. Para ello se verán las necesidades de la región, aseguró, y cómo encajar las universidades públicas y privadas.

Ante la posibilidad de cuántas titulaciones se podrían aprobar, comentó que posiblemente lo que haya que hacer es repensar estas titulaciones, «tendrá que haber nuevas y también ver si en algunas de las ya puestas hay que reajustarlas, hacer un reajuste fino del mapa».

Estas conclusiones se extraen de la apertura del curso de la UCAV, que se realizó en un acto donde participaron el obispo de Ávila, Jesús García Burillo, que también estuvo acompañado en la mesa presidencial por los rectores de la Universidad Pontificia de Salamanca y de la Miguel de Cervantes, junto con la presidenta del Consejo Directivo de la UCAV, Lydia Jiménez

Al acto también asistió el alcalde, Miguel Ángel García Nieto; el presidente de la Diputación, Agustín González; el jefe del Servicio de Educación en Ávila, José Luis Rivas o el candidato del PP al Congreso, Sebastián González. Tampoco faltó el jefe de la Policía Local, José Manuel Jiménez San Millán o el director de la Escuela de Policía, Marcelino Pérez.